

Bemerkenswertes zu Ströher

Rhein-Hunsrück-Zeitung
Freitag, 2. Januar 2019

Bemerkenswertes zu Ströher



■ **Simmern.** Eine bemerkenswerte Ausstellung mit Arbeiten von Schülern der Jahrgangsstufen 12 und 13 des Herzog-Johann-Gymnasiums ist im Foyer des Simmerner Schlosses zu sehen. Drei Kurse im Fachbereich Bildende Kunst hatten sich unter der Leitung von Anne Werschke und Katharina Georg intensiv mit dem Werk des Malers Friedrich Karl Ströher beschäftigt. Daraus entstanden bemerkenswerte Kunstwerke, die hier präsentiert werden. Nach einem ersten Rundgang

waren Stadtbürgermeister Andreas Nikolay und Dieter Merten, Vorsitzender der Friedrich Karl Ströher-Stiftung, fasziniert von der Ausstrahlung und Qualität der vorwiegend als Aquarell ausgeführten Werke. Dies sei nicht nur den jungen Künstlern zu verdanken, sondern basiere letztendlich auf dem Engagement der Schule, die das Ströherprojekt unterstützt. Seit 2017 besteht eine Kooperation zwischen HJG, Stiftung und dem Hunsrück-Museum.

Foto: Werner Dupuis